



COMMUNIQUE N° D/22/327 MINFOPRA/SG/DDRHE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:
The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:

Sont déclarés admissibles aux épreuves orales du concours de formation des 17, 18, 21 et 22 septembre 2024 pour le recrutement de dix (10) **élèves Conseillers de Jeunesse et d'Animation (CJA)** à l'Institut National de la Jeunesse et des Sports (INJS), session 2024, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

The following candidates, placed in alphabetical order, are hereby declared successful in the physical and written parts of the scholarship competitive examination of 17, 18, 21 and 22 September 2024 to recruit ten (10) student Youth and Action Counsellors (CJA) into the National Institute of Youths and Sports (NIYS), 2024 session.

Il s'agit de / *They are:*

N°	Matricule/ Service No.	Noms et Prénoms/ <i>Names</i>
1.	CJAD063	ADAMOU BITANG
2.	CJAR237	AHMADOU BRAHIM ALI MOHJOVA
3.	CJAR346	ATAKIA VANECA BABO
4.	CJAR219	AVOULOU OLINGA STEPHANE HUGUES
5.	CJAA125	AWAN LOUIZIE TECHE
6.	CJAA123	BASEBAKA SAMUEL DIYANIYI
7.	CJAA122	BEKINDAKA JETRINE NJEMO
8.	CJAG087	BIACSOUBO HALIDOU TIMOTHE
9.	CJAA121	BIE VERA DIKONDE
10.	CJAR135	BITEK EVALDINE
11.	CJAE045	BITOUMBA EKANGA BRICE LIONNEL
12.	CJAR216	BIWOLE BIWOLE CYRIAQUE
13.	CJAR158	BOUBAKARY ABDOULAYE
14.	CJAR227	CHIMI KAMGUIA RITA MERVEILLE
15.	CJAR310	DAFTA JOËL
16.	CJAR175	EDZIMBI MVOGO CATHERINE
17.	CJAR322	EPIENSIOGE HARDY



18. CJAR252 ESSOLA STEVE RODRIGUE
19. CJAR184 FONKOU KURINGNE JOYNITO
20. CJAR279 GUEBON CHANTELLE CAMILLE
21. CJAR148 GUEDIA TONFACK MARCELLE EVA
22. CJAD062 HALIDOU MOUSSA
23. CJAG086 HOUMMOL HAÏRI MAYANG
24. CJAR147 KIAO BIYA ROMARIC BAUDOUIN
25. CJAN012 KODANBE WASSOU BERTRAND
26. CJAE056 KOUDO VIDAL SERGE
27. CJAR145 MAI-KONWA DJAOYANG VICTOIRE CELESTE
28. CJAR347 MAMA NGA KEVIN JORDANE
29. CJAM039 MAMMA ALPHA BLANDINE
30. CJAE053 MELINGA CARNOT
31. CJAR215 MINDENG MARGUERITE SEPHORA
32. CJAN004 MOHAMADOU HABIBOU SALE
33. CJAE044 MOUABOULOU FANGA CHIMENE GRACE
34. CJAM027 MOUSSA IBRAHIM MAHAMAT
35. CJAR341 MOUYEBE MELOM ANNETTE ODESSA
36. CJAR296 MVOE EBANG LAURENTINE
37. CJAR268 NDAÏBI NOKORE JEANNETTE MARINA
38. CJAR134 NGAMI LOÏC
39. CJAR155 ONOMO MIMBOE LISA
40. CJAE042 OUSMAN AL FAYED
41. CJAF096 POKAM AIMEE CONFIANCE
42. CJAR257 SAIDOU BALONGA BELLO
43. CJAN001 SOBE BOLKANG SIMEON
44. CJAR201 TCHOPWE JEAN-BAPTISTE
45. CJAR143 TIATI YABA STELLA STELLY
46. CJAR291 TIENSI KEMANDJA ODILE LAURE
47. CJAR190 WADANGA PELAGIE
48. CJAR172 WAYAN'NE BIENVENU
49. CJAR290 YULAMBE REIKEH ADAMS



Les candidats admissibles munis de leur **carte nationale d'identité**, du **récépissé de dépôt du dossier** et de la **photocopie du diplôme initialement exigé** passeront les épreuves orales desdits concours au choix, en présentiel à l'INJS (Yaoundé) ou par visioconférence, le **mardi 22 octobre 2024 à 07 heures précises**.

*Successful candidates along with their **national identity cards**, **acceptance slip** and a **photocopy of the initially required certificate** shall take the oral part of these exams by a*

means of their choice, either by their physical presence at NIYS in Yaounde or by videoconference, on Tuesday 24 October 2024 at 7 a.m. prompt.

Les candidats admissibles désireux de passer les épreuves orales par visioconférence sont invités à se faire enregistrer à la délégation régionale de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative la plus proche de leur lieu de résidence, au plus tard le **vendredi 18 octobre 2024 à 15 heures 30 minutes**.

Successful candidates wishing to take their orals by video conference are requested to get themselves registered at the Regional Delegation of the Public Service and Administrative Reform closer to their area of residence, latest Friday 18 October 2024 at 3:30 p.m.

Yaoundé, le 16 OCT 2024

Le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative
The Minister of the Public Service
and Administrative Reform



JOSEPH LE